

Siap Bertransformasi, Lapas Besi hadiri Evaluasi dan Refleksi Akhir Tahun Kumham Jateng

Narsono Son - SEMARANG.ARNESSIO.COM

Dec 27, 2024 - 23:24



Siap Bertransformasi, Lapas Besi hadiri Evaluasi dan Refleksi Akhir Tahun Kumham Jateng

SEMARANG – Sebagai momentum untuk mengevaluasi kinerja selama satu tahun, di penghujung tahun 2024, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah mengadakan Kegiatan Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun

2024, Jumat (27/12/2024).

Yudha Indrajati, Kepala Sub Bagian Tata Usaha Lapas Besi hadir mengikuti kegiatan yang dilaksanakan di Aula Kresna Basudewa Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah.



Agenda ini menjadi sarana bagi Kemenkumham Jateng sebagai sebuah organisasi untuk mengevaluasi capaian kinerjanya, termasuk kinerja dari Unit Pelaksana Teknis (UPT) di bawah binaannya sepanjang Tahun 2024. Selain itu, kegiatan ini juga dimanfaatkan untuk merancang strategi yang lebih efektif dan efisien ke depan.

Dalam prakatannya, Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto yang menjabat sejak September 2023 hingga Desember 2024 mengatakan, di tahun 2024 perjalanan yang ditempuh Kemenkumham Jateng bersama jajarannya menghadapi berbagai dinamika organisasi dan harus menjadi tulang punggung dari empat kementerian.

"Kita mengalami restrukturisasi organisasi guna mengembangkan layanan kepada masyarakat," ujar Tejo.

"Di tengah perubahan organisasi, menuju transformasi baru, kami berterimakasih kepada seluruh jajaran sehingga Kantor Wilayah Jawa Tengah memiliki kinerja terbaik se-Indonesia," tambahnya.

Ia menekankan kinerja tersebut terwujud selain jajaran pegawai juga atas dedikasi dari PPNPN dan hasil sinergi para pemerintah daerah. Hal itu terbukti dari ukiran prestasi sepanjang tahun Kantor Wilayah sukses mencatatkan capaian prestisius dan membanggakan 2024.

Kegiatan ini pun menjadi media bagi Kanwil Jateng dalam memberikan apresiasi

bagi UPT yang berkinerja terbaik. Tejo Harwanto secara langsung menyerahkan piagam penghargaan kepada Kepala UPT yang berhak mendapatkannya berdasarkan berbagai macam kategori.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan refleksi turut dirangkaikan dengan Pisah Sambut Pimpinan Tinggi Pratama Kantor Wilayah Kementerian Hukum Jawa Tengah.

Kegiatan dihadiri Staf Ahli Menteri Bidang Hubungan Antar Lembaga dan Penguatan Reformasi Birokrasi Sucipto dan Pimti Pratama Kanwil Kemenkumham Jateng yang lama maupun baru. Hadir juga seluruh Pejabat Administrasi Kantor Wilayah dan Kepala UPT se-Jawa Tengah, serta Dharma Wanita Persatuan Kanwil Jateng.

(N.son/Reza)